

XI^{me} ANNÉE

1895

1^{er} SEPTEMBRE

No. 9



Revue du Tiers-Ordre

ET DE LA
TERRE SAINTE

Terre Sainte

HISTOIRE POPULAIRE

DE LA

Custodie franciscaine de Terre Sainte

VOCATION DES FRÈRES MINEURS POUR LA TERRE SAINTE

FRANÇOIS avait vingt-cinq ans environ. Il relevait d'une grave maladie qui avait singulièrement modifié ses traits. Son âme était mélancolique et cherchait sa voie. Sous l'influence de ce malaise intérieur, il ne trouve plus de goût aux choses qui jusqu'alors ont captivé son esprit. Dans cet état, il croit rencontrer dans la contemplation des beautés de la nature une heureuse diversion à ses sombres pensées et sort dans la campagne. Bientôt il se trouve en présence d'un homme de naissance illustre et exerçant le métier des armes, mais tombé dans la misère et couvert de sordides haillons. Pris de pitié pour cette grande infortune, il se dépouille de ses riches vêtements, en fait don à ce mendiant, revêt lui-même les tristes nippes du malheureux et rentre à la maison paternelle.